Energie Telekom Wasser E-Mobilität



Medienmitteilung

Zug, 5. Februar 2025

Der Verwaltungsrat des Zuger Unternehmens wird neu konstituiert.

Georges Helfenstein tritt aus Verwaltungsrat aus

Der Chamer Gemeindepräsident, Georges Helfenstein, hat seinen Rücktritt aus dem Verwaltungsrat der WWZ AG eingereicht. Nach drei Jahren übergibt er die Funktion an seinen Amtskollegen Arno Grüter, Gemeinderat Cham und Vorsteher Finanzen.

Der Turnus der Ennetsee-Gemeinden sieht vor, dass die Gemeinden abwechselnd für einen Zeitraum von sechs Jahren eine Vertretung in den Verwaltungsrat der WWZ AG entsenden. Georges Helfenstein, Präsident der Gemeinde Cham, der im Mai 2022 in den Verwaltungsrat der WWZ AG gewählt worden ist, hat auf die kommende Generalversammlung im Mai 2025 seine Demission eingereicht. «Als Gemeindepräsident und Vorsteher Planung und Hochbau ist die Schnittstelle zwischen Bauabteilung und WWZ nicht immer klar zu trennen. Daher habe ich mich entschieden, das Amt niederzulegen», erklärt Georges Helfenstein seine Entscheidung. Als Nachfolger für die nächsten 3 Jahre schlagen die Präsidien der Ennetsee-Gemeinden den Chamer Gemeinderat und Vorsteher Finanzen, Arno Grüter, vor. Arno Grüter gehört seit 2019 dem Gemeinderat an und ist ein ausgewiesener Finanzfachmann.

An der Generalversammlung vom 8. Mai 2025 muss Arno Grüter von der Aktionärsversammlung gewählt werden.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG Judith Aklin, Leiterin Unternehmenskommunikation Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug Telefon direkt + 41 41 748 48 92, E-Mail Judith.Aklin@wwz.ch

Diese Medienmitteilung steht auch unter wwz.ch zum Download bereit.